

# BRIMOB

## Polsek Bungursari Polres Purwakarta Mengintensifkan Patroli, Jamin Keamanan Usaha Menengah Warga

Bungursari. - [BUNGURSARI1.BRIMOB.NET](http://BUNGURSARI1.BRIMOB.NET)

Mar 17, 2024 - 07:49



PURWAKARTA - Polsek Bungursari di bawah naungan Polres Purwakarta terus menunjukkan komitmen mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Pada hari ini, petugas kepolisian melakukan patroli intensif, fokus

pada usaha menengah yang menjadi tulang punggung ekonomi masyarakat.

Dalam upaya menjaga keamanan dan memberikan rasa aman kepada warga, petugas patroli tidak hanya memantau area pemukiman, tetapi juga meluangkan waktu untuk menyalisir sejumlah usaha menengah yang tersebar di wilayah Bungursari. Dari toko-toko kelontong hingga warung kopi, setiap usaha dikunjungi untuk memastikan situasi keamanan dan kenyamanan bagi pengusaha dan pelanggannya.

"Kami melakukan patroli ke usaha menengah sebagai bagian dari upaya kami dalam memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah Bungursari. Kami ingin memberikan jaminan kepada pengusaha dan pelanggan bahwa mereka dapat beraktifitas tanpa khawatir akan terganggu oleh tindak kejahatan," ujar Kompol R Dandan Nugraha Gaos, Kapolsek Bungursari.

Selama patroli, petugas juga memberikan himbauan kepada pengusaha untuk selalu waspada terhadap potensi tindak kriminal, serta memberikan tips-tips keamanan yang berguna bagi kelangsungan usaha mereka. Di samping itu, mereka juga mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Kami mendorong kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan wilayah. Dengan bersinergi, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi semua," tambah Kompol Dandan.

Diharapkan, kehadiran petugas patroli ke usaha menengah tidak hanya memberikan rasa aman kepada pengusaha dan pelanggan, tetapi juga menjadi dorongan positif bagi pertumbuhan ekonomi lokal. Melalui kegiatan ini, Polsek Bungursari berharap dapat terus menjaga kesejahteraan dan ketenangan masyarakat di wilayahnya.